

Paris, le 26 Novembre 1959.

Monsieur l'Attaché Culturel,
Ambassade d'Autriche,
6 Rue Fabert,
Paris VII.

Monsieur,

Le Musée d'Art Contemporain et Populaire de Crato organise une exposition internationale d'affiches qui sera inaugurée en janvier 1960.

Nous connaissons le haut niveau de l'art graphique autrichien et surtout l'importance que vous attachez à l'art de l'affiche. Nous suivons avec beaucoup d'intérêt vos réalisations dans ce secteur et particulièrement le "Salon de la Rue" où un prix est décerné à la Meilleure affiche du mois.

Nous serions très heureux de pouvoir compter sur la participation de l'Autriche à cette exposition.

Certain de votre adhésion, veuillez agréer, Monsieur, l'expression de mes meilleurs sentiments.

Sérvulo Esmeraldo
Délégué

P.S. : Nous demandons que dans la mesure du possible vous nous indiquiez les noms des artistes et des éditeurs qui ont exécuté chaque affiche.

Correspondance et envoi des pièces jusqu'au 30
Décembre à : Sérvulo Esmeraldo, 51 Rue Monsieur-
le-Prince, Paris VI.